



QUINTANA ROO

Se declaran listos ante contingencias meteorológicas

CHETUMAL.- El Comité Estatal de Protección Civil Especializado en Caso de Huracán está listo para actuar ante la posible amenaza de un fenómeno hidrometeorológico, afirmó el director de Protección Civil, Luis Carlos Rodríguez Hoy. Abundó que son más de 16 mil burocratas capacitados en la materia y existe una coordinación interinstitucional con las unidades internas de cada dependencia y los ayuntamientos, quienes a su vez mantienen comunicación constante con los comités municipales. (NTX)

